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BARRU- Hari pertama masuk kantor setelah cuti bersama hari raya idul Fitri,
Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si Coffee Morning bersama lintas SKPD
lingkup pemerintah kabupaten Barru di ruang kerja Bupati lantai 5 Mall
Pelayanan Publik (MPP) pada Rabu pagi (26/04/2023).

Pada kesempatan coffee morning dengan suasana bulan Syawal 1444H, Bupati
Suardi Saleh mengucapkan minal aidin mohon maaf lahir dan batin kepada
seluruh peserta yang hadir.
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Ada beberapa poin penting yang disampaikan Bupati untuk ditindaklanjuti
diantaranya pengerjaan fisik, penyerapan anggaran tepat waktu, pemeliharaan
jalan, tempat wisata dan kinerja ASN lingkup Pemda Barru.

"Kepada seluruh skpd untuk memperhatikan dalam pengerjaan fisik di OPD
masing-masing agar penyerapan anggaran bisa tepat waktu," kata Suardi Saleh.

Pemeliharaan jalan perlu di tingkatkan agar masyarakat bisa memanfaatkan
dengan baik.

"kalau perlu membentuk satgas pemeliharaan jalan di kabupaten barru, terutama
di daerah-daerah terpencil biar mudah di akses. Bappelitbangda, PUTR, Barjas
dan opd terkait melakukan koordinasi dengan baik untuk hal-hal seperti
pengerjaan fisik dan pemeliharaan jalan," urainya.

Bupati dua periode juga meminta untuk pengerjaan fisik mengutamakan
pengerjaan lanjutan, seperti di lokasi wisata Lappalaona yang diketahui sudah
ada gasebo tetapi masih kurang wisatawan yang hadir.

Selain itu, ia juga berharap agar ditingkatkan harmonisasi dan kolaborasi antara
pimpinan dan stafnya.

Setiap OPD memperkuat data, karena setiap opd memiliki admin masing-masing
sehingga kelengkapan data bisa lebih baik lagi agar memudahkan dalam setiap
pengumpulan dan penguatan data 

"Setiap ASN harus meningkatkan keahlian masing-masing terutama di bidang
masing-masing dan IT agar bisa menjadi pelayanan masyarakat berjalan dengan
baik agar bisa profesional di bidangnya. Peningkatan pelayanan di bidang
kesehatan di semua puskesmas agar bisa optimal dalam penggunaan alat
kesehatan dan bisa melayani masyarakat berobat dengan baik,"harap Suardi.

Pada Coffee morning pagi turut hadir Sekda, Asisten, Staf Ahli, kepala opd,
kabag, camat, kapus.
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